

ABSTRAK

Fikri Tiyas Mojoe. 180101010123. *Pendisiplinan Shalat Zuhur Berjamaah Pada Siswa Madrasah Aliyah Negeri Kotawaringin Timur.* Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Dr. H. Hasni Noor, M. Ag (II) Dra. Hj. Mudhi'ah, M. Ag, 2022.

Kata Kunci: Shalat, Pendisiplinan, Shalat Zuhur Berjamaah

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh masalah shalat yang masih dialami oleh siswa Madrasah Aliyah Negeri Kotawaringin Timur di sekolah yang merupakan masalah penting dan perlu mendapat perhatian serius oleh para guru, untuk mengatasi permasalahan shalat yang dialami oleh siswa maka diperlukan upaya yang dilakukan guru Fikih untuk mendisiplinkan siswa agar dapat menjalankan shalat dengan baik.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui tentang bagaimana pendisiplinan shalat zuhur berjamaah pada siswa Madrasah Aliyah Negeri Kotawaringin Timur dan mengetahui faktor-faktor pendukung dan penghambat dalam proses pendisiplinan shalat zuhur berjamaah pada siswa Madrasah Aliyah Negeri Kotawaringin Timur.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif yang tergolong dalam penelitian deskriptif. Subjek penelitian yaitu guru bidang keagamaan dan peserta didik di Madrasah Aliyah Negeri Kotawaringin Timur. Adapun yang menjadi objek penelitian yaitu pendisiplinan shalat zuhur berjamaah pada siswa Madrasah Aliyah Negeri Kotawaringin Timur. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan teknik analisis deskriptif kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian dikemukakan bahwa pendisiplinan shalat zuhur berjamaah oleh siswa di Madrasah Aliyah Negeri Kotawaringin Timur dilakukan untuk mendisiplinkan para siswa dalam melaksanakan shalat zuhur agar lebih teratur dan terorganisir. Dalam melancarkan kegiatan pendisiplinan shalat zuhur terdapat beberapa upaya yang dilakukan guru PAI diantaranya melakukan pembiasaan, memberikan *punishment* dan *reward*, memberikan contoh yang baik (*uswatun hasanah*) serta melakukan pengontrolan dan pengawasan terhadap siswa. Kegiatan ini bertujuan untuk membiasakan para siswa untuk melaksanakan shalat secara berjamaah terutama kepada laki-laki. Kegiatan ini juga diharapkan dapat mencerminkan visi dan misi madrasah. Pelaksanaan pendisiplinan shalat zuhur berjamaah yang dilakukan siswa Madrasah Aliyah Negeri Kotawaringin Timur dipengaruhi oleh beberapa faktor diantaranya faktor pendukung dan penghambat. Faktor-faktor tersebut memberikan efek terhadap sikap disiplin yang dimiliki oleh siswa.